

## El PP rechaza la reforma de la Ley del Suelo del Gobierno y presentará enmiendas “de gran calado” para afrontar la grave situación de la vivienda

- El Ejecutivo ha ampliado hoy el plazo de presentación de modificaciones, tras la oposición al proyecto de sus socios y del propio sector
- Paloma Martín acusa a Pedro Sánchez de utilizar la vivienda “solo en momentos electorales”, pero sin dar soluciones al mercado inmobiliario
- Afirma que el Gobierno “sufre una parálisis legislativa” que está condenando a toda una generación de jóvenes a ser “vulnerables ocupacionales”

**7 de mayo de 2024.** El PP presentará enmiendas “de gran calado” a la reforma de la Ley del Suelo y estudia la posibilidad de ofrecer un texto alternativo para afrontar la grave situación de la vivienda. Este proyecto, presentado hace un mes por el Ejecutivo de Pedro Sánchez, ha sido rechazado por sus propios socios de Gobierno, lo que ha obligado a ampliar una semana más el plazo para que los partidos políticos presenten sus propuestas de modificación a la normativa.

La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, ha acusado al Gobierno de utilizar la vivienda, tan importante para millones de personas, “solo para sus fines electoralistas”, pero sin presentar las “medidas realistas” que demanda el mercado. “La reforma de la Ley del Suelo es necesaria, pero nos encontramos ante un Gobierno bloqueado, en parálisis legislativa, solo, sin respuestas, cuando al sector necesita con urgencia una nueva ley más ambiciosa, flexible y que dé una mayor seguridad”.

La reforma de la Ley del Suelo ha sido rechazada hasta por sus propios socios de Gobierno. ERC, Junts y Podemos presentaron enmiendas a la totalidad del proyecto y Sumar mostró públicamente su rechazo. Paloma Martín ha considerado que esta situación “demuestra la división” y es “un ejemplo más” de la falta de capacidad para gobernar del Ejecutivo de Pedro Sánchez.

“Si querían el apoyo del PP para aprobar esta ley, debían haberse sentado con nosotros, pero no han tenido ni una sola conversación. Así hace las cosas este Gobierno en este tema y en tantos: de forma unilateral, de espaldas a la realidad, a los expertos y de error en error”, ha añadido Martín.

También ha lamentado que la gran perjudicada de este “colapso legislativo” es toda una generación de jóvenes condenados a ser “vulnerables ocupacionales” y ver frustrado su proyecto de vida porque no tienen posibilidades de acceder a una vivienda.

## **LEY “COJA Y POCO AMBICIOSA”**

El PP ha subrayado que el proyecto de reforma de la Ley de Suelo del Gobierno está “cojo, carece de ambición, y no resuelve el gran problema de la vivienda en España” que es el enorme desfase entre la oferta y la demanda de viviendas.

El partido ha valorado que la reforma debería ser “más flexible y ambiciosa”, y ha pedido dotar a ayuntamientos y a promotores inmobiliarios de “mayor seguridad”, por lo que habría que reformar también la ley de jurisdicción contencioso-administrativa.

Paloma Martín ha explicado que una de las principales claves para afrontar el problema de la vivienda en España pasa por aumentar la disponibilidad de suelo público. “El Gobierno no ofrece respuestas realistas. La solución pasa por construir más viviendas y dar seguridad, no por intervenir el mercado y controlar los precios. Necesitamos de forma urgente una reforma de la ley del Suelo, pero no ésta”, ha añadido.